



梅をたずねて

羽柴 弘

今集は早朝から雨が
多く、さて冬に暖かい冬
であつた。そして、立春を
過ぎてもう数日今日この
ごろ、朝夕はまだ冷たいが、
さすがに日中は春めいて、遠
山のす紫霞がすみ、霜只焼
けて赤くなっている山

長い年月をかさね、風雪に耐えてきた老樹は、
まがりくねつたその幹がいい。半成林れ林立する
も、なお花をぱいっけてる谷川の田とりの
老梅、そこはかとなくあたりにただよう清香と
もに、しばらくはその老樹をめぐって、とみこころ
み、立ち去りがおるものである。

中国の詩人曰「南枝北枝の梅、開落すでに異な
り」と詠んでいたが、立るほど、一株の梅にも、
落葉に近い枝もあれば、まだつぼみの多い枝もあ
る。面白いものである。

さらば次のようす書もある。

終日春を尋ねて春を見す

桜繁へじようれい踏破る 細重の雲

帰り来つて試みに採つて梅梢を見れば

(作者を知らず、うふ覚えて舞りなきを保し
がたり)一日中、近づいてくる春を求めて歩きつかれただ
が、帰り来つて見ると、おが家の庭先の梅が便

くろびかけさせて、春風もう来ていたのだ——と
いう意であろう。メーテルリンクの「書の島」を
連想する。

梅をたずねる——それ以上云ふもつて春を

待つところである。

そんぞ思ひもつて、私は、おが家のせまい度

先の、しだれ梅のつぼみが次第にふくらみ、そし

て次々と開くを數えるようにしてながら、朝毎

にほのしんでいる。

本篇は昨年二月の作、カットは今日(一月
二十三日)写したものの、今は梅八重咲きで実が
ならない。龍藏寺、太陽、長瀬と梅はかな
りあって、今三分咲きである。

研修行事——今年の表

絵画

(年間の行事を計画的にと考え、次のよ

黒沢ダムを訪ねる、(東光慈の桜と櫻よつ、富

彦神社に土産拜しよう、烟塵雨と青山の方
の交遊会をかねて。鶴見崎、沖ノ島、仙崎、懸び日晝海岸
をめぐるのもよい。米水津村の小南一休翠浦——浦代をしらべる、
登り左い山

米花山、湯匯山。駿嵐の龍

分ち彦岳に登るコースを開く。

秋の二泊三日バスの旅(十一月三日、四日)

第一日(八倉城、関門橋、下関赤門宮、
崎角延志賀島へ金印出土地)、管

第二日(前原野、古墳発掘など)見学

第三日(太宰府 鶴母寺付近(吉田をまわ
りて帰る)

昨秋十一月三、四日実施

国東半島バス旅行会計報告

収入総計 二四七、〇〇〇 円

支出總計 二四六、〇二〇 円

差引残 七八〇 円 以上前号後より追

其後の支払

カネ一室真代 六三枚合 三、一五〇 円

白黒写真代 四三枚合 八六〇 円

ヨミリフィルム、撮影料共 六、〇〇〇 円

古差引不足額 九、〇三〇 円といふこと

あります、前例もありまして一般会計から金額

会員研修会費として支払いました。

写真、特バカブーフイルム(ミニ映画)にと
て下さった鈴丸氏に謝意を表します。

(以上会計担当 羽柴 弘)